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Fraktionsvorstand 
 
 

Eingang beim Amt des Oberbürgermeisters: 11.07.2011 
 

AN/1436/2011 
 
Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 
 
Gremium Datum der Sitzung 
Rat 14.07.2011 
 
 
Kostenentwicklung bei der Instandsetzung des Veranstaltungszentrums in der Flora 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Die Fraktion DIE LINKE im Rat der Stadt Köln bittet Sie um Aufnahme der folgenden 
Anfrage in die Tagesordnung der kommenden Ratssitzung: 
 
Dem Rat liegt zur Sitzung am 14.07.2011 eine Vorlage der Verwaltung (2301/2011) vor, in 
welcher eine Kostensteigerung bei der Sanierung des Gebäudes in Höhe von 9 Millionen 
Euro genehmigt werden soll. Die Gesamtkosten beliefen sich damit auf 36 Millionen Euro. 
Diese Erhöhung ist nur eine von vielen Kostensteigerungen bei aktuellen Großprojekten in 
Köln. 
Die Vorlage bietet lediglich die alternative Beschlusslage ganz auf die Sanierung des 
Gebäudes zu verzichten. Einsparvorschläge bei den Sanierungsarbeiten werden nicht 
unterbreitet. 
 
Die Fraktion Die LINKE. im Rat der Stadt Köln bittet um Beantwortung folgender Fragen. 
Es wird darum gebeten, die Fragen so zeitnah wie möglich zu beantworten, damit die 
Antworten der Verwaltung mit in die Beratungen der Sitzung am 14.07. 2011 einfließen 
können: 
 

1. Kann bei der Sanierung auf einzelne Bauteile verzichtet werden?  
Falls ja, auf welche?  
- Wie hoch wird das Einsparpotenzial eingeschätzt? 
- Wann kann die Verwaltung hierzu konkrete Zahlen vorlegen? 
 
2. Wie hoch kalkuliert die Verwaltung die Einsparkosten bei Verzicht auf das 

historische Tonnendach?  
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3. Welche alternativen Dachformen sind für das Gebäude möglich? 
 
4.  Wie hoch wären die Kosten für den als Alternative vorgeschlagenen Neubau, der 

sich architektonisch an dem jetzigen Gebäude orientiert, an der gleichen Stelle? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Gez. Gez. 
 
 

 

Jörg Detjen Gisela Stahlhofen 
Fraktionssprecher Fraktionssprecherin 
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